

AG Angebot 1. Halbjahr 2018/19 / ASA Offer 1st term 2018/19

AG Titel / ASA Title	Instrumentalunterricht / Instrumental Classes – Piano, Violin, Flute, Guitar, Saxophone, Trumpet, Trombone, Drums
Inhalt / Description	<p>Der Unterricht für die angegebenen Instrumente wird analog des ABRSM Lehrplans gestaltet, sodass interessierte Schüler an den externen ABRSM Prüfungen teilnehmen können. Angeboten wird Unterricht für die folgenden Instrumente: Klavier Geige, Querflöte, Gitarre, Saxophon, Trompete, Posaune, Schlagzeug. Der Unterricht wird in Gruppen von 3 Schülern für 90 Min. erteilt. Jeder Schüler erhält dabei 30 min. Einzelunterricht und die Möglichkeit die anderen Gruppenmitglieder zu beobachten, zuzuhören und so zu lernen bis zum Ende der 90 min. Einheit.</p> <p><i>The Instrumental Masterclasses will follow the ABRSM syllabus, preparing interested students for the external ABRSM exams. The program will cover lessons for: Piano, Violin, Flute, Guitar, Saxophone, Trumpet, Trombone, Drums. The Instrumental Masterclasses are designed to cater to 3 students for 90 min. The students will receive 30 minutes private lessons each and the possibility to learn and listen to the other lessons till the end of the 90 min. period.</i></p>
Zielgruppe / Target groups	3. bis 12. Klasse / <i>Grade 3-12</i>
Zeit / Time	So.-Do. 14:40 – 16:10 Uhr / <i>Sun-Thurs 2:40 – 4:10pm</i>
Ort / Location	wird noch bekanntgegeben / <i>tba</i>
Leitung / Coach	Lay Kar Kho - Lehrer der DISD koordiniert das Angebot / <i>teacher at DISD is coordinating the registrations</i>
Teilnehmerzahl / No. of Participants	Min. 3 Max. 3
Anmeldeprozeß / gistration Process	Anmeldung ab dem 09.09.2018 an laykar.kho@germanschool.ae <i>Registration starting 09/09/2018 with laykar.kho@germanschool.ae</i>